Hochzeit: Organisierte Romantik

Damit der schönste Tag eines Paares als unvergessliches Erlebnis in Erinnerung bleibt, ist eine gute Planung entscheidend. Mandy Pomplun-Meesters kennt die häufigsten Falle bei den Vorbereitungen.

DOMINIQUE SCHROLLER

Rosen, Ringe, Romantik gehören zu einer Hochzeit dazu. Doch den Tag der Trauung zu einem unvergesslichen Erlebnis zu machen, erfordert eine intensive Planung, Für die Vorbereitungen sollte sich das Paar mindestens ein Jahr Zeit nehmen. "Die erste Entscheidung betrifft die Jahreszeit. Die Verlobten sollten sich darüber Gedanken machen, ob sie sich eine Sommerhochzeit wünschen oder sich das Ja-Wort im Schnee geben wollen", sagt Mandy Pomplun-Mesters.

Sie arbeitet seit zehn Jahren als Hochzeitsplanerin und kennt alle Stolperfallen. "Viele Paare machen den Fehler, dass sie als erstes ein bestimmtes Datum vereinbaren und den Termin gleich mit dem Standesbeamten und dem Pfarrer festlegen. Sie haben dann häufig große Schwierigkeiten, für diesen Tag einen passenden Raum zum Feiern zu finden."

Die Expertin empfiehlt, es umgekehrt zu machen und zuerst den Ort des Festes zu finden, um später alles darum herum zu organisieren. "Viele lassen sich auch im Ausland trauen. Sie genießen den besonderen Moment zu zweit und laden nach ihrer Rückkehr Familie und Freunde zu einer





Hochzeitsplanerin Mandy Pomplun-Mesters organisiert Paaren einen gelungenen Tag.

ag. FOTO: OLAF STASCHIK

großen Party ein", berichtet Mandy Pomplun-Mesters.

Neben der Hochzeit im Urlaubsparadies gewinnt auch die Zeremonie selbst an Bedeutung. "Der Fokus liegt bei den meisten auf der kirchlichen oder freien Trauung. Die Eheschließung beim Standesamt ist für sie eher ein bürokratischer Akt und sie wünschen sich mehr Emotionen und Festlichkeit."

Über die grundsätzliche Gestaltung seines Tages sollte sich das Paar früh einig sein, dann aber noch Raum für Überraschungen lassen, rät die Hochzeitsplanerin. "Menschen, die sich gleich ein ganz konkretes Bild machen und das dann umsetzen wollen, sind schnell enttäuscht, wenn nicht alles so abläuft, wie in ihrer Fantasie. Denn selbst bei einer optimalen Lösung ist nicht immer alles perfekt."

Auf der Suche nach dem passenden Rahmen sei es darüber hinaus wichtig, das eigene Budget und seine Grenzen nicht aus dem Blick zu verlieren. "Für viel Geld kann jeder eine tolle Hochzeit organisieren", betont Mandy Pomplun-Mesters. Sie hat sich darauf spezialisiert, gemeinsam mit dem Paar Lösungen zu erarbeiten, wie der Tag auch mit einem nicht ganz so prall gefüllten Portemonnaie gelingen kann. Sie zeigt verschiedene Möglichkeiten, strukturiert den Tag und legt die Kosten offen

Wenn Braut und Bräutigam die Organisation selbst in die Hand nähmen, sei es wichtig, verschiedene detaillierte Angebote einzuholen und miteinander zu vergleichen. Pauschalen seien nicht immer die günstigere Variante, weil sie den eigenen Entscheidungsspielraum über Speisen und Getränke einengten. "Bei den meisten Hochzeiten trinken die Gäste gar nicht so viel, wie vorher angenommen."

Neben einer passenden Location und gutem Essen sowie einer gelungenen Zeremonie weist die Expertin auch den Trauzeugen eine zentrale Rolle zu. Sie können dazu beitragen, dass Braut und Bräutigam ihren Tag genießen. Es sei daher sinnvoll, sie frühzeitig auszuwählen und in die Organisation miteinzubinden. "Das Paar braucht jemanden, der im Vorfeld beispielsweise die Spiele für den Abend koordiniert und am Tag selbst die Gäste platziert, Kirchentexte verteilt oder Geschenke entgegen nimmt", sagt Mandy Pomplun-Mesters. Sie rät den Frischvermählten, sich auch selbst Inseln der Ruhe zu schaffen, um sich in die Augen zu schauen und gemeinsam den Zauber des Augenblicks zu spüren.

Die Planungsarbeit sollte daher bis zum Trautermin erledigt sein. "Es ist ratsam, am Tag
vorher noch einmal mit allen
Partnern zu sprechen und zu
klären, ob alles wie geplant abläuft. Dann kann sich das Paar
beruhigt mit einem Glas Sekt
in die Badewanne setzen, das
Handy ausschalten und die
Vorfreude genießen." Rosen,
Ringe und Romantik spielen
dann am Hochzeitstag die
Hauptrolle.





